

## **BIZMEETSART FAIR | NEWSLETTER 1**

Hamburg, 02.08.2023

Liebe Künstler, Kunstliebhaber, Kunstunterstützer und Bizmarts,

die Liste der Aussteller für die bevorstehende BiZmeetsArt Messe ist jetzt online verfügbar! Die Aussteller werden auch in der zweiten Ausgabe des BiZmeetsArt Magazine veröffentlicht, die Mitte August erscheint, kurz bevor die Ausstellung beginnt. Mein kleines Team und ich haben intensiv an dem Projekt gearbeitet und sind nach einer Pause voller Energie zurück, um die Mission fortzusetzen.

Was uns überrascht hat, ist die Zahl 30 und wie sie in diesem Jahr erneut auftaucht. Im letzten Jahr haben 30 lokale Unternehmen und 30 Künstler an der BiZmeetsArt Kulturwoche teilgenommen. Und nun raten Sie mal, in diesem Jahr werden auch 30 Aussteller an der BiZmeetsArt Messe teilnehmen! Es war eine Überraschung, da wir 30 Anmeldungen nicht geplant haben, aber hoffentlich ist es ein gutes Zeichen. Vielleicht ist die Zahl 30 unsere Glückszahl. Wer weiß das schon.

Die BiZmeetsArt Messe 2023 ist ein Prototyp dessen, was ich mir vorstelle, und findet direkt in der Mitte von Hamburg statt. Wir haben die Unterstützung der Hamburg Kreativgesellschaft, die uns das JUPITER-Gebäude angeboten hat - einen Ausstellungsraum im ehemaligen Karstadt-Gebäude, sowie die Unterstützung von Marriott, die uns ihren Bankettsaal für die Galaveranstaltung und Preisverleihung zur Verfügung gestellt haben. Es nehmen viele Kreative teil, was ein gutes Zeichen ist. Der angebotene Ausstellungsraum im JUPITER-Gebäude ist tatsächlich ziemlich groß und da nur 30 Aussteller teilnehmen, bedeutet das gute Nachrichten für alle Aussteller, da Sie mehr Ausstellungsfläche haben, als Sie sich angemeldet haben!

Hier kommt der spannende Teil:

Wie im letzten Jahr wird es für alle teilnehmenden Künstler eine Abstimmung geben und die drei Künstler mit den meisten Stimmen werden den ersten, zweiten und dritten Preis gewinnen und jeweils eines ihrer Kunstwerke im Foyer des Marriott Hotels während der Galaveranstaltung ausstellen. Alle anderen Teilnehmer erhalten eine Urkunde des Erfolgs. Die Preise und Urkunden werden ausschließlich im Rahmen der Siegerehrung verliehen. Die Abstimmung beginnt am 08.09.2023 und endet am 12.09.2023 um 13:00 Uhr. Sie können entweder online oder auf der Messe abstimmen. Die Online-Abstimmungsseite wird am 08.09.2023 geöffnet. Weitere Informationen dazu werden rechtzeitig verschickt.

Bitte nutzen Sie gerne den beigefügten Flyer für Ihre Social-Media-Kampagnen und ermutigen Sie Ihre Freunde, Familie und Unterstützer, abzustimmen! Und natürlich sollten sie auch Ihren Stand auf der Messe besuchen!

Anbei finden Sie den Ausstellungsplan, die Liste der Aussteller und deren Positionen im 1500 Quadratmeter großen Ausstellungsraum im JUPITER in der Mönckenbergstraße 2-4 in Hamburg. Die Zahlen auf dem Plan geben die Meter Wandfläche in jeder Ecke an und die Buchstaben markieren die Positionen der Aussteller. Diese Markierungen finden Sie auch an den Wänden im Ausstellungsraum angebracht. Bitte nehmen Sie gerne Kontakt zu Ihren Mitausstellern auf und organisieren Sie Ihren Platz gemeinsam. Wir haben Ausstellungsstände für Unternehmen, die ihre Produkte präsentieren möchten, bereitgestellt, aber Sie können gerne auch eigene Stände mitbringen, wenn Sie das wünschen. Es gibt genug Platz für alle. Die Aussteller, die uns mitgeteilt haben, dass sie nebeneinander ausstellen möchten, wurden entsprechend platziert. Die Aussteller, die den Positionen „R“ zugeordnet wurden, sowie andere Künstler, die dies wünschen, können ihre Kunstwerke an den Positionen „Gemischt 1“ aufhängen. Sollten wir Sie nicht in den Plan einbezogen haben, teilen Sie uns dies bitte umgehend mit.

Bitte beginnen Sie morgens mit dem Aufbau Ihres Standes und schließen Sie ihn am 08.09.2023 bis 15:00 Uhr ab, da die Eröffnungsfeier um 18:30 Uhr beginnt! Transporter dürfen nur vormittags in der Mönckenbergstraße fahren.

Sie sind für den Aufbau und das Design Ihres Standes verantwortlich. Bringen Sie gerne so viele Werke mit, wie in Ihre Ausstellungsfläche passen. Wenn Sie ein Künstler mit weniger Kunstwerken sind, dem jedoch ein größerer Platz zugewiesen wurde, würde ich Sie ermutigen, sich mit anderen Künstlern auszutauschen und die Plätze im Sinne der Gemeinschaft zu tauschen. Sie können Nägel oder Schienennagelungen an den Wänden nutzen, aber bitte verwenden Sie Methoden, die sie nicht beschädigen. Bitte lassen Sie nach der Ausstellung die Wände wie vorgefunden. Falls Sie Löcher in den Wänden zur Aufhängung Ihrer Werke gemacht haben, stellen Sie bitte sicher, dass diese am Ende der Ausstellung repariert sind. Anstelle von Nägeln empfehlen wir Silikonagelungen von TESA, die bei Amazon erhältlich sind und sich sehr gut zum Aufhängen von Werken bis zu 2 kg eignen. Sie wurden während der Kulturwoche-Ausstellung im letzten Jahr verwendet und waren sehr zuverlässig.

Wenn Sie Fragen haben, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren.

Ich wünsche Ihnen eine großartige Woche!

Mit herzlichen Wünschen,  
Grace Denker  
(Gründerin / CEO)

## **BIZMEETSART FAIR | NEWSLETTER 1**

Hamburg, 02.08.2023

Dear Artists, art lovers, art supporters, and bizmarts,

The list of exhibitors for the upcoming BiZmeetsArt Fair is now available online! The exhibitors are also listed in the second edition of the BiZmeetsArt Magazine, which will be released in mid-August, just in time for the exhibition's start. My dedicated team and I have been working tirelessly on this project and are now fully recharged after a break to continue our mission.

One thing that surprised us is the recurring number 30. Last year, we had 30 local businesses and 30 artists participate in the BiZmeetsArt Culture Week. Amazingly, this year we also have 30 exhibitors taking part in the BiZmeetsArt Fair! It is unexpected, as we didn't plan it this way, but hopefully, it's a good omen. Maybe the number 30 is our lucky number—who knows?

The 2023 BiZmeetsArt Fair is a prototype of my vision and will take place in the heart of Hamburg. We have received support from the Hamburg Kreativgesellschaft, who have provided us with the JUPITER building, a spacious exhibition space in the former Karstadt store. Additionally, Marriott has generously offered us their banquet hall for the gala event and prize awards. It's a great sign that many creatives are participating this time. The JUPITER building offers ample exhibition space, considering that only 30 exhibitors are taking part. This means good news for all exhibitors as you'll have more space to showcase your art than initially anticipated!

Here's the exciting part:

Just like last year, there will be an opportunity for voting on all the participating artists, and the three artists with the highest number of votes will be awarded the first, second, and third prizes, as well as the chance to exhibit one of their artworks at the foyer of the Marriott Hotel during the gala event. All other participants will receive a Certificate of Achievement. The prizes and certificates will only be awarded during the awards ceremony. Voting will begin on 08.09.2023 and end on 12.09.2023 at 13:00. You can vote online or at the Fair, and the online voting page will open on 08.09.2023. More information will be sent to you soon.

Please feel free to copy and use the attached flyer for your social media campaigns and encourage your friends, family, and supporters to vote, vote, vote! And of course, don't forget to invite them to visit your stand at the fair!

Also attached is the exhibition plan, which includes the list of exhibitors and their positions in the 1500 square meters exhibition space in JUPITER, located at Mönckenbergstreet 2-4 in Hamburg. The numbers on the plan indicate the area in square meters of each corner, while the alphabets mark the exhibitors' positions. You will also find these markings pinned to the walls in the exhibition space. Please don't hesitate to contact your co-exhibitors and coordinate your space. We have exhibition stands available for companies exhibiting their products, but feel free to bring your own stands if you prefer. There is enough space for everyone. Exhibitors who requested to be positioned next to each other have been accommodated accordingly. Exhibitors allocated to positions "R" as well as any other artists needing it, can display their art on positions "Gemischt 1". If we have not included you in the plan, please let us know immediately.

Please start setting up your stand in the morning and finish by 3:00 p.m. on 08.09.2023, as the opening ceremony starts at 6:30 p.m.! Vans are only allowed to drive on Mönckenbergstraße in the morning.

You are responsible for setting up and designing your space. You are welcome to bring as many works as will fit in your exhibition space. If you are an artist with fewer artworks but allocated a larger space, I encourage you to engage with other artists and exchange spaces in the spirit of community. You may use nails or rail hangings on the walls, but please use methods that won't damage them. After the exhibition, please leave the walls as you found them. If you created any holes to hang your work, please ensure they are fixed by the end of the exhibition. Instead of nails, we recommend using silicon glue nails from TESA, which are available on Amazon and are great for hanging works weighing up to 2kg. They were successfully used during the Culture Week exhibition last year.

If you have any questions, please do not hesitate to contact us.

Wishing you a fantastic week ahead!

With warm wishes,  
Grace Denker  
Founder/CEO